



Armada presenta catastro y plan de navegabilidad de los ríos en Aysén

Puerto Aysén.- Autoridades de la región, como delegado Presidencial Provincial de Aysén, Seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Seremi de Salud, DGA, Subpesca entre otros, asistieron a la reunión donde se expuso el catastro realizado por la Armada sobre navegabilidad de los ríos en Aysén.

El Gobernador Marítimo de Aysén, Mario Besoain Fuentes, señaló “esta es una gran instancia, tuvimos tiempos atrás una conversación con el Delegado Presidencial, respecto de una preocupación sobre llevar a cabo el ordenamiento de nuestros ríos en Aysén, hoy nos reunimos con Seremis y servicios públicos donde les presentamos un catastro de estos espacios, y la preocupación de la Armada de Chile con la finalidad de que en un futuro, nuevos proyectos puedan darle vida activa a nuestros ríos y contribuir al crecimiento de la provincia y la región. La operativización es posible, pero generara un largo trabajo, queremos recuperar estos cuerpos de agua con la finalidad de hacerlo sostenible, que sea amigable con el medio ambiente y con el entorno y recuperar espacios que pueden ser mejor utilizados y así que esta recuperación pueda ser disfrutada por todos los vecinos y vecinas de Aysén”.

Por otro lado, el Seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Hans Zimmermann, contó “acabamos de tener un encuentro muy relevante en lo que tiene que ver con la planificación del uso de los distintos sitios portuarios o varaderos que cuenta la cuenca de los ríos de Aysén. Esta instancia con la



Unidad Marítima, la delegación Presidencial, Sernapesca, Dirección de Obras Portuarias y a nosotros como Ministerio de Transporte nos permite poder proyectar y resguardar el uso correcto de estos sitios para la operación de los servicios de conectividad. En lo que nos corresponde como ministerio nosotros debemos velar que los servicios subsidiados puedan operar de la mejor forma posible de acuerdo a los contratos establecidos aportando la conectividad con zonas aisladas, la zona más aislada es zona de Quitralco, Bahía Erasmo y Bahía Exploradores”.

Finalmente, el delegado Presidencial Provincial de Aysén, Jorge Díaz Guzmán,

afirmó que, “para nosotros como delegación provincial de Aysén, esta reunión fue muy fructífera pues logramos instalar una mesa que se preocupe de todo el sector borde río de la comuna de Aysén; y de todos los operadores de la acuícola, de transporte y pescadores artesanales, del río Aysén, Río Los palos y Aguas Muertas. Lo que vamos a generar es un instrumento de planificación, una instancia de regularización vamos a instalar una mesa de trabajo que tiene como objetivo final la navegabilidad del río Aysén y por otra la normalización de todas las operaciones que se realizan en la cuenca Aysén, del río los Palos y del sector Aguas Muertas”.

